

Cultura, Turismo, Deportes y Juventud, unidas en Valdepeñas para ofrecer una variada programación en agosto

Las actividades previstas incluyen conciertos, teatro, visitas guiadas, Mercado Medieval, fiestas del agua, castillos hinchables y sesiones de cine

M. G.
VALDEPEÑAS

Las concejalías de Cultura, Turismo, Festejos, Deportes y Juventud de Valdepeñas se han unido para ofrecer una variada programación este agosto, que fue presentada el lunes por los responsables de dichas áreas y que incluye conciertos, teatro, visitas guiadas, Mercado Medieval, fiestas del agua, castillos hinchables y sesiones de cine.

Será obligatorio el uso de mascarilla en todas las actividades.

Vanessa Irla, teniente de alcalde de Cultura, Turismo y Festejos, indicó que continuarán las Noches A7, que tan buen resultado están dando, así como habrá otros conciertos en el Museo del Vino a finales de julio y en agosto.

De este modo, el miércoles, 28 de julio a las 21 horas, Bodegas A7 acogerán un teatro del Centro de Mayores de Bonillas, el jueves, 29 de julio a las 22 horas el mismo espacio acogerá un homenaje a Jarabe de Palo a cargo de "Jarabe de Pau" (5 euros la entrada) y el viernes, 30 de julio a Boost, mientras que dicho viernes, 30 en el Museo del Vino a las 22 horas actuará la Asociación Cultural Flamenca Fosforito, el 31 de julio Sixko Durán, que ha colaborado con artistas como Rozalén o David de María estará en Bodegas A7 con temas propios y versiones de Manuel Carrasco, Pablo López o Pablo Alborán, entre otros, y el Coro Rociero del Santo Cristo en el Museo del Vino a las 22 horas.

En agosto, el día 1 a las 22 horas Syrah Jazz actuará en Bodegas A7, el 6 a las 22 horas podrá verse "El cazador" (5 euros), a cargo del circo de Kenia de la Compañía Mighty Jambo, el sábado 7 a las 22 horas en el Museo del Vino al



VANESSA IRLA JUNTO A DAVID SEVILLA E INMACULADA PACHECO / M. G.

Coro Alma Rociera, el viernes 13 a las 22 en Bodegas A7 This is Sinatra (5 euros) que es un tributo a Sinatra a cargo de Mike Martín, el viernes, 20 a las 22 horas en el Museo del Vino se podrá disfrutar de la Asociación Flamenca La Soleá, el sábado 21 a las 22 hora en Bodega A7, dentro de "Vuelve la Cultura Ciudad Realmente Segura" de la Diputación Provincial, de la Orquesta Filarmónica de La Mancha y el viernes, 27 a las 21 horas en Bodegas A7 el teatro infantil y familiar "Hamelín" a cargo de la Compañía Xip Xap (5 euros).

Los actos que sean gratuitos deben contar con invitación para poder asistir, que se puede recoger en la "La Confianza".

Visitas guiadas

Por su parte, la concejalía de Turismo ha organizado dos visitas guiadas para el 31 de julio a las 10 y a las 19 horas denominadas "El ferrocarril y el modernismo", que hablará de la llegada del ferrocarril a la ciudad hace 160 años

y del desarrollo económico y social que supuso, y tres visitas al yacimiento arqueológico íbero del Cerro de las Cabezas el 2 de agosto a las 10, 11 y 12 horas.

Las inscripciones deben realizarse en la Oficina de Turismo.

Mercado Medieval

El Mercado Medieval volverá a Valdepeñas del 30 de julio al 2 de agosto pero adaptándose para seguir todas las medidas de seguridad ante la COVID-19. Así se trasladará al Parque del Este para controlar el aforo.

Actividades infantiles

Irla comentó que también han organizado unas actividades infantiles gratuitas del 29 de julio al 3 de agosto, que consistirán en hinchables y talleres como los de pintura, tatuajes o tiro con arco, yincanas... , dirigidos a niños principalmente de 6 a 12 años, pero también de otras edades.

Cada día estarán de 20 a 0 horas

en un barrio de la localidad: el 29 de julio en Cachiporro (colegio Juan Alcaide), el 30 de julio en Los Llanos y La Manzana (Pabellón de La Molineta), el 31 de julio en Consolación (colegio de Consolación) y El Peral (Centro de Interpretación del Agua), el 1 de agosto en Fátima y el Cristo (Colegio Luis Palacios), el 2 de agosto en la Zona Centro (colegio Lorenzo Medina) y el 3 de agosto en el Lucero y Virgen de la Cabeza (colegio Lucero).

Hay que inscribirse en la Oficina de Turismo para poder asistir. Se harán cuatro turnos de 50 minutos.

Fiesta del Agua

La Concejalía de Deportes ha recuperado una actividad que hacía hace unos años, una Fiesta del Agua, para el 2 de agosto en el Complejo Deportivo de Los Llanos. Habrá un turno de mañana y otro de tarde, de cuatro horas cada uno, y se dirige a todas las edades, tanto a niños como a adultos, pudiendo participar en familia.

Habrán castillos hinchables y nueve actividades repartidas en el agua, el césped y el solárium.

El precio simbólico será de dos euros y las entradas se podrán recoger desde el lunes, 26 de julio en la taquilla de la piscina de Los Llanos para evitar colas el día del evento.

El concejal de Deportes, David Sevilla, destacó la buena relación entre las concejalías para organizar todas estas actividades para todas las edades.

Cine

Por su parte, la concejala de Juventud, Infancia e Igualdad, Inmaculada Pacheco, también incidió en la buena relación entre concejalías y presentó unas jornadas gratuitas de cine, que se llevarán a cabo en los barrios de la ciudad, proyectando la película "Raya y el último dragón" a las 22 horas.

El 28 de julio será en el colegio Juan Alcaide, el 29 de julio La Molineta, el 30 de julio en Centro de Interpretación de El Peral, el 1 de agosto en el colegio de Consolación, el 2 de agosto en el colegio Lucero, el 3 de agosto en el colegio Lorenzo Medina y el 4 de agosto en el Colegio Luis Palacios.

La inscripción debe realizarse en el Centro de Juventud.



LAS NOCHES DE A7 CONTARON CON MANCHELOS Y UN TEATRO INFANTIL Y ESTE FIN DE SEMANA ACOGERÁN A LA UNIÓN MUSICAL "CIUDAD DE VALDEPEÑAS" Y A MAR DEL NORTE

Dentro de la iniciativa "Las Noches de A7" el viernes pasado tuvo lugar el concierto de Manuelos y el domingo el teatro infantil "El sastrecillo valiente". Para este fin de semana hay previstos dos conciertos, el de la Unión Musical "Ciudad de Valdepeñas" este viernes a las 22 horas en Bodegas A7 y el de Mar del Norte el sábado a las 22 horas.. Ambas actuaciones son gratuitas. Se pueden retirar la invitaciones en la Oficina de Turismo y en el Centro Cultural "La Confianza".